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　京都大学医学部医学科に合格しました！
　先日、入学手続きがひとまず完了し、次の段階までほっと
一息ついているところです。振り返るとコープさんのお陰で
貴重な体験をたくさんさせてもらったことを思い出します。
自家製の窯でピザを焼いたり、長崎に行ったり、原木からき
のこをもぎ取ったり、そのきのこをまた窯で蒸したり、水滴
（汗？）が裏面につきはじめると食べごろだとか…。
　さて、いよいよ医学部研究者を目指す上でのスタートライ
ンに立てたことをとても嬉しく思うと同時に、健康に留意しな
がら一層努力を重ねようと決意を新たにしています。奨学金
という「て」を僕に差し伸べてくださり、本当にありがとうござ
いました。

　祖母がたまたまNHKで奨学金の報道を見つけて教え
てくれたのが、僕とコープこうべ奨学金財団様との縁の始
まりでした。その奨学金の支援が、塾やこれからの大学に
向けた生活にかかる費用の大きな助けになりました。他に
もエコファームの奨学生の交流会を通して、実際に仲間や
コープこうべの方と会って話したという貴重な経験は、こ
れからの人生の大きな糧になるはずです。
　私は来年度から兵庫を出て関東で新たな生活を始めま
す。もちろん、卒業生の集まりなどで兵庫に帰ってきます。
この３年本当にお世話になりました。

奨学生からの

 メッセージ

　英検準２級に合格し、10月に受ける２級に向けて勉強して
います。一次免除を目標に頑張っています！
２学期に入って勉強への姿勢が少し変わり、勉強しないと…
と思う危機感が強くなった気がします。このマインドを保て
るようにしたいです。
　来週に体育会があり、学年女子全員で踊るダンスのリー
ダーを任せていただき、前に立って指示を出すという大きな
役割をしています。ダンスは楽しく笑顔で踊ることが一番だ
と思うので、全員が楽しかったと思えるような作品にしたい
です！

　自分は夜間高校に通っています。今3年生で、次4年生にな
ります。夜間高校は選択授業があり、授業時間は週1日の4時
間あって、自分は美術と、服飾を取っています。美術では、ゼ
ンタングル、砂絵など、
いろんなことをやりま
す。服飾は、手さげカ
バン、マフラー、テ
ディベアなど作りまし
た。こないだは美術で、
賞状を貰いました。
凄い嬉しかったです。

　3学期ももうすぐ終わりです。1年間、初めてのことばかり
で覚えることもたくさんあって大変でした。いろいろな部活
動にチャレンジして、水泳大会に出場したり、
音楽部ではキーボードを担当したり、今度
はゴールボールの大会があるのでがん
ばりたいと思っています。リハビリもが
んばって、4月からまたいろんなことに
チャレンジしてみたいです。　もうすぐ２年生も終わりです。

　前回のお弁当コンクールでは、残念ながら賞はもらえな
かったです。今回は冬休みに、甘く煮てある『黒豆』を使った
一品を作る課題がありました。甘いからどうしてもお菓子系
にたどり着いてしまいますが、色々と考えて、私はピザを作っ
てみることにしました。
　今回はコンクールではあり
ませんが、クラスの中で選ばれ
て、調理実習の時にみんなで
作って食べました。好評だった
ので嬉しかったです。３年生で
は、自分で考えるフルコースの
検定があるので、頑張りたいと
思います p(^_^)q

　先日、探究活動の外部発表に行ってきました。いろんな
高校から集まってきて、それぞれの発表をポスターセッ
ションで行いました。外部発表は初めてでだいぶ緊張はし
たけれど、自分の研究をたくさんの人に聞いてもらえて、
さらに質問もでき、大変良い時間を送ることができました。
他の高校との交流の時間があったのですが、みんな普段
生活していて気に留めていないようなことに着目して解
決策を提案、実証していて、とても同じ高校生とは思えな
かったです。
　ですが、発表の最後にあった講評で、大学の教授から僕
たちの研究について
良い評価をしていた
だきました！今まで失
敗してばっかりで何
度ももうやりたくない
と思ったけれど、発表
まで頑張ってよかっ
たです。今回の発表
は秋の公募推薦にも
使うことができるので、
せっかく素晴らしい経
験をしたからには活
用しようと思います！

　最近、母が大怪我をして入院しました。そのため、今まで母
がしてくれていた家事を私１人ですることになりました。食事
は、スーパーの弁当で済ませることも考えましたが、食費を
安く済ませたかったので、自炊することにしました。インター
ネットのレシピを参考にして作り始め、少しずつ作れる料理
の品目も増えてきています。また、料理をするたびによりお
いしく作れるようになって
います。特に肉じゃがは何
度も作ったので、得意料理
になりました。肉じゃがは時
間がかかるため土日にしか
作れません。毎週、肉じゃが
を作れる週末が来るのを楽
しみにしています。

　私の夢は看護師になることで、４月から看護の専門学校
に進学します。受験が終わり、進学先の学校から課題が送
られてきて、本当に看護師になるんだなという実感が湧き
ました。
　私は高校で文系に進んだため、生物を勉強するのは２年
ぶりです。忘れている内容が多くとても不安なので、この
時期が勝負だと思い勉強を頑張っています。

　てとての参考書コーナー（先輩奨学生からの譲り受け参
考書）で古典文法の参考書をいただきました！学校の先生が
お薦めしていて気になっていたものなので、いただけてとて
も嬉しいです。古典文法の総復習を行なっています。
　いよいよ夏休み直前になりました。夏休みでは発展的な問
題に取り組みたいため、今は基礎固めを毎日必死になって
やっています。第一志望に合格できますように！
　最近の中間テストでは学年３位を取ることができました！
この調子で期末テストは学年１位を目指します！

これまでに
支援した奨学生は
326人に
のぼります
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